
CELA DEVAIT ARRIVER...
 

VOILÀ CE QUE VOUS ALLEZ ENTENDRE DANS LES DISCUSSIONS AVEC VOS
VOISINS ET AMIS. ET OUI, UN PEU PLUS D’UN AN APRÈS LES DERNIÈRES
ÉLECTIONS MUNICIPALES, L’AVENTURE SE TERMINE POUR UNE PARTIE DU
CONSEIL…

Pourquoi démissionner malgré le plébiscite des électeurs ?

Nous étions pleinement prêt à assumer cette mission, mais nous ne nous reconnaissons
pas dans ce mandat. 
Depuis le début, nous éprouvons un manque d’affinité et de confiance. Nous constatons un
dialogue compliqué car il n'y a aucune considération de nos propos, de nos avis et aucun
devis ne nous est présenté sur les achats réalisés, permettant d'échanger (garantie,
qualité, etc.). 
Cela est de notre point de vue, un manque de respect pour les citoyens qui nous ont
accordé leur approbation.
Nous ne nous identifions pas dans cette équipe au pouvoir et cela après respectivement
plusieurs années en qualité de conseiller.e.s et adjointe.
Lorsqu’il y a autant de voix « pour » que « contre », le maire de part sa fonction, peut et
tranche, sans compromis, comme cela fut le cas notamment pour la mise au plafond des
indemnités d'élu
De plus, nous n’avons pas les mêmes priorités d’actions dans un contexte économique
difficile et incertain, où la logique pencherait plus vers une réduction, ou à défaut une
maîtrise de certaines dépenses. Et non, une forte augmentation des dépenses de
fonctionnement dans un budget prévisionnel 2021 sans tenir compte des dépenses réelles
de 2020.

Pourquoi n’avoir pas participé aux commissions pour se faire entendre ?

Pour rappel, lors des élections de 2020, nous avons souhaité rassembler les 2 listes et
ainsi commencé à fonder une certaine cohésion de groupe en vue de travailler ensemble.
Nous avons obtenu un refus unanime et catégorique. Nous avons donc malheureusement
compris, à ce moment précis, qu’il sera impossible de travailler conjointement. 
Ainsi, il a été décidé et assumé, notre absence de participation aux différentes
commissions.

LETTRE AUX HABITANTS

MERCI !
NOUS TENONS À

ANNONCER UN GRAND,
FORT ET SINCÈRE

MERCI, À NOS
ÉLECTEURS POUR LEUR
ADHÉSION CLAIREMENT
AFFICHÉE, ET EN TOUTE

TRANSPARENCE. 
 

CE LIEN DE CONFIANCE
QUE L’ON NOUS A

ACCORDÉ, NOUS NE
L’OUBLIERONS JAMAIS. 

Résultats des élections 
municipales 2020

Françoise CAVALON

Michèle NOEL

Vincent BEAUDOUX

Josiane HOUEIX

Katia GERMANY (2e Tour)

68,08 %

65,39 %

65,01 %

57,03 %

62,28 %


